

---

**LAURAC-EN-VIVARAIS**

## **Dali, le journal d'un génie**



Pour la dernière soirée du festival Ligne d'Arts, dans la salle municipale de Laurac, Dali était en scène, sur un texte et dans une interprétation d'Alain Carré. Celui-ci, durant plus d'une heure, a fait montre de performances oratoires exceptionnelles, tenant son public en haleine de bout en bout du spectacle. Il a parfaitement dépeint l'univers mystique, onirique d'un Dali conscient de son propre génie, joueur, manipulateur. Le public était ravi et a su manifester son adhésion. Après le spectacle, Michel Ledauphin, président de Ligne d'Arts, s'est félicité de succès du festival et a présenté chaleureusement les artistes exposants au Salon des métiers d'art qui ont offert un lot à une heureuse gagnante de la tombola.